



寒工高改築工事かわら版

工事についてお気づきの点がありましたら、右記にご連絡ください。

第42号

工事が完成、グラウンドの供用を開始しました



(上写真) R7.9.19南西側上空より

令和3年12月に近隣住民の方々に向けた説明会を行ってから、3年と9ヶ月が経ちました。9月末に県教育局担当者による完成検査を受検し、大きな指摘事項もなく検査合格となり、晴れてお引渡しをすることができ、工事関係者一同、安堵しているところです。引渡しの翌日には、修祓式を執り行い、グラウンドを使用する学校活動の安全祈願を致しました。生徒の皆さん、今後は思う存分グラウンドで授業や部活に取り組んでください。

さて、大変長い期間の工事で、学校関係者をはじめ、近隣住民の皆さま方や地域の方々には、とてもご不便やご迷惑をお掛けしたかと存じます。しかし、皆さま方のご協力で、工事は順調に進めることができ、無事、完成引渡しすることができました。この紙面を借りて、御礼申し上げます。大変ありがとうございました。

また、工事に携わって頂いた関係協力会社の皆さま方のおかげで、とても立派な寒河江工業高校の校舎とグラウンドが出来ましたことに、改めて感謝申し上げます。ありがとうございました、また今後とも、よろしくお願ひ申し上げます。

◆完成検査



◆引渡し



完成検査では、必要書類の検査を行い、現場にて図面通りに出来ているか確認を行います。

取説等の書類を説明します。

◆修祓式

10月1日に寒河江八幡宮様にお越しいただき神事を執り行いました。当日は朝方から雨が降っていましたが、神事が始まるころには雨も上がりました。雨過天晴の如く、明るい未来が訪れることを願っています。



◎寒工高改築工事かわら版について

工事の状況をお伝えしてきました「寒工高改築工事かわら版」は工事の完成を迎えたので、今月号で最終号とさせて頂きます。拙い文章で読みづらいところがあったと思いますが、工事現場での取り組みや建設業界のことを少しは伝えられたかなと考えています。

回覧に協力して頂きました町会長はじめ、地域住民の皆さま方、重ね重ねではありますが、ご協力ありがとうございました。





「寒工高改築工事かわら版で見る工事の経過

R4.5～R6.3月新校舎建設、R6.5～R7.9月旧校舎解体、グラウンド整備

